
Protokoll der iliEliedervoBammlung dor Werdohler Bairgsrgemeinschaft s.V.

Datum: 20.02.2015
Ort: Ütterlingser Krug, Erfurter Straße, Werdohl
Teilnehmer: 21, 18 Mitglieder, 3 Gäste, Vertreter der Presse
Versammlungsleiter: l.VositzenderChristianKlepatz

2. Vorsilzende Heike Mertens

Der 1. Vorsizende, Christian Klepatz, begrußte gegen '19:00 Uhr dieAnwesenden, Gä6te
und Press€. Christian führte die Veßammlung ft. Tagesordnung. Christian steltte fest, dass
form- und fristgerechl eingeladen wurde. Die Beschlusslähigkeit wurde festgestellt.

Die im Einladungsschreiben mitgeteilte Tagesordnung liegt dem Protokoll bei.

TOP 13 Ehrungen wurde auf Wunsch der Presse vorgezogen.
Die gesamten Einnahmen aus derAKion ,Teilnähme am Weihnachtsmarkt"
in Höhe von 615,00 €, wurden je zur Hälfte an die Jugendabteilungen Fußball und
Badminton des TUS Versetal gespndet.

Her B€md Winzer wurde zum Ehrenmitgliod vorgeschlagen und einstimmig
gewählt. Bemd wurde die Ehrenurkunde der WBG überreicht.

Den Ratsmitgliedem der abgelaufenen Wahlperiode wurde für ihre erfolgreiche
Tätigkeit gedankt. Es schieden aus dem Rat aus: Heike, Friedrich-Wlhelm,
Gotti, Uwe und \Mllibald. Thorsten wird dem neuen Rat weiter als Fraktions-
vorsitzender angehören.

TOP 4 Heike verlas die Protokolle der letzten Jahreshauptversammlung. Die Protokolle
wurden einstimmig genehmigt.

TOP 5 Zorica verlas den Kass€nbericht.

TOP 6 Die Kassenprüfer Gotti und Fri€drich-Wlhelm stellten die ordnungsgemäße
Kassenführung fe8t. Beide dankten Zorica für die hervorragende Arbeit.
Der Scha€meisterin und den Kassenprilfem wurde einstimmig Entlastung
erteilt.

TOP 7 Bericht das Vorsitzenden als Anlage.

TOP I Bericht der Fraktionsvorsitzenden als Anlage.

TOP I Dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt.

TOP 10 Heike verlas die Satzungsänderung. Die neue Satzung wurde einstimmig
angenommen.

TOP 11 Zu Kassenprüf€rn wurden Eva Oßenberg und Willibald Mertens einstimmig
gewählt.
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TOP 12 Helga Hellmich wurde einstimmig zur Beisitzerin gewählt.

TOP 14 Verschiedenes
Die Mitglieder führten anschließend rege Diskussionen über aKuelle
Themen, die auch Gegenstand weiterer Ausschuss- und Ralssiuungen
werden. Zu einigen Anregungen wurden bereits Anfragen und Anträge
gestellt.

Themen waren: BrüninghausplaE, ArchiteKenwettbewerb und dessen Folgen.
Radweg und Straßen NRW
Ordnung und Sauberkeit im Stadtgebiet, Verordnung
Straßenreinigüngssatzun g
Baubetriebshof
Bahnhof und Umlage
Rettungspunkt Riesei, Repke - Bauckloh
Absperrung Fußweg Eveking, ehem. Schnepper bis Feuerwehr
Flüchtlingsunterkünfre
Jugendraum Pungelscheid

Mit Dank an die Mitglieder schloss Christian Klepatz gegen 20:45 Uhr die Versammlung
und lud alle anschließend zu einem kleinen lmbiss ein.

Christian K,epatz
Versammlungsleiter
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